



Actualité - Sports

BADMINTON - STAGE EN HAÏTI

Une belle semaine d'apprentissage

S.M.

Vendredi 01 septembre 2017



Une délégation locale de badistes a pris part à un stage d'avant saison durant une semaine, à Haïti.

Durant une semaine (24 au 30 août), une délégation composée de six jeunes joueurs (- de 15 ans) et d'un entraîneur a eu l'opportunité de participer à un stage aux côtés de groupes étrangers (Haïti, Canada, Guyane et Martinique). Une initiative de la Fédération française, de la Badminton Pan America et de l'association francophone de badminton, dont le but était de réunir les francophones de la région caribéenne et américaine. Les joueurs ont pris part à des entraînements de perfectionnement technique, avant de disputer une compétition mixte interdélégation. « J'ai beaucoup appris sur plusieurs points comme le smash et les déplacements. Ça fait du bien de changer, plutôt que d'être dans la routine », explique Jade Cherrier (SFBC).

UN NIVEAU INTERMÉDIAIRE

Sur place, les badistes guadeloupéens ont pu faire de belles rencontres et se confronter à des étrangers. « C'est important de rencontrer d'autres joueurs, car ils n'ont pas le même style de jeu que nous », estime Hylan Pierre-Helies (LBC). « Techniquement, ils ont appris beaucoup de choses car chaque pays ou région a ses spécificités de jeu. C'est très intéressant à partager, de voir comment les autres jouent et enseignent, pour nous, les moniteurs », analyse Philippe Mazeau, l'entraîneur qui a accompagné le groupe.

Ce dernier espère bien renouveler l'expérience dès l'année prochaine afin de permettre aux jeunes Guadeloupéens de progresser. « Ça peut nous offrir des débouchés de compétitions en Caraïbe dans le futur. Quand on va en Métropole, on est un peu en dessous du niveau. Là, ça offre des étapes intermédiaires, nécessaires pour grandir. »

Sur le même sujet

L'Étoile retrouve sa place



Thèmes :
OMNISPORTS

Un nouveau défi pour la sélection

Thèmes :
OMNISPORTS